

Editorial

Los seres humanos hemos planteado nuestra vida apegada a costumbres y en ese ir y venir de la existencia se ha estado deteriorando nuestras formas de proceder. La presión por lograr objetivos, en una sociedad orientada a cuestionar los antiguos valores, corre el riesgo de entrar en situaciones sociales límites sino ofrecemos alternativas.

La permanente reflexión sobre la bioética permite darle continuidad a la creación de una sociedad basada en valores, en acuerdos que impulsen la vida, en la creación de una cultura de acuerdos para la inclusión. Desde mi punto de vista y con el criterio de hacer de la amplitud el eje transversal estos acuerdos, los valores deben partir del sentido común.

La *Revista de Bioética Latinoamericana* ofrece en este volumen 9 varios artículos sobre el tema de la bioética y la educación, siempre con el firme propósito de contribuir a divulgar nuestros puntos de vistas para ir tras la construcción de nuestros pactos para la vida. En ese juego de ideas con propósitos y de construcción de acuerdos todos los puntos de vistas son valiosos, esa es una vía indispensable para reconocernos y comprendernos.

Nuevamente agradecemos a todos los miembros del Consejo Editorial por sus valiosas sugerencias y desinteresada contribución y muy especialmente a todos los autores por ese genuino interés en mantener vivo el aporte de ideas utilizando a la *Revista de Bioética Latinoamericana* como la interfaz para su divulgación. Así mismo, cordialmente solicitamos divulgar el contenido de este número entre todos sus pares.

Por último, invitamos a todos a enviar sus artículos para ser publicados, teniendo siempre presente que su manera de ver la bioética es importante para todos.

José Luis Martínez Manzano